



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	7528825
Prix	1 650 000 €

Seillans

Maison à vendre (83440)

Sur un terrain de 2.6 hectares, magnifique propriété de 300 m² avec vue panoramique sur les collines. Elle se compose d'une grande pièce de VI avec cheminée, d'une cuisine, de quatre chambres, d'un bureau. Un appartement de deux pièces indépendant. Annexe de 140 m² pouvant être aménagée. Grand hangar. Piscine à débordement avec jacuzzi. Nombreux garages et places de stationnement. Terrain composé de belles restanques plates et de nombreux oliviers. Au calme et proche du village, accès facile. De nombreuses possibilités pour cette propriété notamment des chambres d'hôtes. Ou tout simplement ...

On a land of 2.6 hectares, magnificent property of 300 m² with panoramic view on the hills. It consists of a large living room with fireplace, a kitchen, four bedrooms and an office. In addition you will find a one bedroom independent apartment, an annex of 140 m² which can be fitted out and a large hangar. Overflowing swimming pool with jacuzzi. Many garages and parking spaces. Land composed of beautiful flat terraces and many olive trees. Quiet and close to the village with easy access. Numerous possibilities for this property, notably for bed and breakfast. Or simply for lovers of bucolic ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



© LG PRESTIGE IMMOBILIER

© LG PRESTIGE IMMOBILIER